

314

Se podría establecer aquí una oficina de reexpedición bajo nuestra inmediata inspección. En este caso sería mucho mejor centralizar la reexpedición para todos los países y esto solucionaría las dificultades que aun algunos países legales tienen en sus relaciones ~~directas~~ directas con España. No podemos darles un presupuesto fijo de los gastos de porte para la reexpedición ya que este dependería de la cantidad de material que tuvieramos que distribuir; pero les anticipamos que estos gastos no pueden calcularse en menos de 14 centavos americanos por libra.

Por supuesto que si ustedes aceptan la proposición del establecimiento de la oficina aquí nosotros nos comprometemos a regularizar la venta y a ejercer sobre esto un estricto control comercial. Les anticipamos que el sostenimiento de esta oficina presupone un gasto de \$50.00 mensuales mas o menos, en los primeros meses. Este gasto puede disminuirse y aun llegar a suprimirse tan pronto como se logre regularizar la venta del material. En esta suma no quedan incluidos de ninguna manera los gastos de reexpedición que son bastante crecidos, pues estos \$50.00 se gastarían en el sostenimiento de un compañero encargado exclusivamente de ese trabajo. Con el presupuesto actual de este B no es posible afrontar ninguno de estos gastos. Esta oficina se encargaría también de la distribución de Imprecor y de la Internacional Comunista.

Al decidir hacernos las remesas de folletos les pedimos que nos indiquen los precios a que han de venderse en nuestros países tomando en cuenta el bajo nivel de vida de las masas.

Les rogamos avisen a la oficina de España que no deben hacer los envíos a Mundo Obrero sino a la Workers' Library Publishers adonde hemos estado recibiendo Imprecor, la I.C y diversos folletos.

4. En cuanto a las experiencias comerciales que hemos tenido con M.O. y El C lamentamos decirles que son bastante malas, lo cual se ha debido en gran parte a que desgraciadamente la administración ha dejado mucho que desear. La responsabilidad de esto recae principalmente sobre este B por su falla de no haber observado un control mas estricto de la misma.

M.O. goza de bastante popularidad entre las masas de nuestros países. Ultimamente se ha extendido mucho su difusión en algunos países, por ejemplo, en Cuba, especialmente en los ingenios azucareros. Sin embargo las remesas de dinero que nos han sido hechas han sido hasta ahora insignificantes por dos razones principales: 1) La constante interrupción de los contactos (exceptuando los CC de los partidos mayores) debido al terror. 2) Las casi insuperables barreras que ponen los gobiernos de esos países a la exportación de dinero. A pesar de todos estos inconvenientes hemos tomado una serie de decisiones, como ustedes verán en las actas del 8 de marzo, a fin de reorganizar la difusión de M.O.

Esperamos una contestación inmediata acerca de lo que decidan sobre la instalación de la oficina. Consideramos que si deciden afirmativamente en este asunto sería un paso importante en nuestro trabajo.

Con saludos fraternales,

*My
BC*